

Startseite > Lokales > Ortenauticker > Erster Spatenstich für Neue Ludwigvorstadt in Rastatt

Ortenauticker

## Erster Spatenstich für Neue Ludwigvorstadt in Rastatt

06. Oktober 2014

Teilen

Tweet

+1

i ⚙

★★★★★

Dauerhaft aktivieren und Datenübertragung zu

- Facebook
- Twitter
- Google+



1 / 1



Damit beginnt am Nachmittag die Erschließung des neuen Wohn und Gewerbegebiets auf dem ehemaligen Kasernengelände Joffre. Auf dem Areal soll Wohnraum für rund 1.000 Menschen entstehen. Neben Büros werden ein Park, ein Spielplatz, ein Parkhaus, sowie öffentliche Parkplätze gebaut. Im Frühjahr 2018 sollen die Arbeiten abgeschlossen sein, bereits im Frühjahr 2016 sollen die ersten Wohnungen bezogen werden. (ys)

Die Mittelbadische Presse jetzt 10 Tage gratis lesen und mehr erfahren.